L'INDUSTRIE DE LA PORCELAINE

ULTIMHEAT® VIRTUAL MUSEUM

A SAINT-GENOU

L'industrie porcelainière est à Saint-Genou d'introduction relativement récente, puisqu'elle n'a pas encore | plus archaïques. Le traitement mécanique de la pâte était inconnu, et elle était mise à « pourrir » pendant de

atteint son siècle d'existence. Elle s'est cependant si complètement adaptée à la région que, par une progression rapide, elle a atteint de nos jours un développement complet.

Ce n'est que vers 1848 que, sur l'initiative de M. de Saint-Brisson, la fabrication de la porcelaine s'est établie dans le pays; on trouvait, en effet, dans les environs de l'usine, et on trouve encore une des terres réfractaires les plus parfaites qui soient. et qui s'emploient avec succès pour le faconnage des gazettes. Un autre gisement important est exploité dans la ré-

LAMPADAIRE D'ESTRÉES ET VIEILLES MAISONS A SAINT-GENOU

gion, à Sainte-Gemme, qui possède une briqueterie. La production d'alors était obtenue par les procédés les

à faire de cette localité un centre de production de plus en plus connu et estimé. Michel Guillemont (H.-E.-C.)

pourrir » pendant de longues périodes improductives. Le transport de ces marchandises éminemment¹fragiles s'est effectué longtemps par voitures hippomobiles sur des distances comme Saint-Genou-Paris.

L'intervention du machinisme a révolutionné ces méthodes primitives, et son développement a permis à Saint-Genou de posséder actuellement une des installations les plus modernes et les plus productives; toutes les machines les plus perfectionnées pour le traitement de la pâte sont installées à Saint-Genou, dès leur création, et la prospérité toujours plus grande de cette industrie tend